



AVE-Spezial vom 16. April 2015

Siegelklarheit.de – Erläuterungen und Stellungnahme der Bundesregierung

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (18/4338) hat der Bundesregierung einen umfangreichen Fragenkatalog rund um das Portal www.siegelklarheit.de zusammengestellt, zu denen die Bundesregierung nun Stellung genommen hat (18/4541).

Die Fragen reichen von der Sinnhaftigkeit des Portals, Überschneidung mit anderen Portalen (www.labelonline.de), Auswahl der Kriterien, Zielgruppen, Austausch mit den Siegelinhabern bis hin zu den Projektkosten.

Zwei Punkte die für Sie von besonderem Interesse sein könnten:

- Die Antwort enthält die vollständige Liste der ExpertInnen, die an den Konsultationsworkshops teilgenommen haben und die 400 Bewertungskriterien mit bestimmt haben.
- Die Bundesregierung erläutert auch den Zusammenhang zwischen dem Portal und dem Textilbündnis. Inhaltlich seien die Bewertungskriterien des Portals mit den Anforderungen des Textilbündnisses abgestimmt. Betont wird jedoch der Unterschied, dass sich die Anforderungen des Textilbündnisses an Unternehmen richten, während das Portal Siegel untersucht.

Die gesamte Antwort finden Sie anbei in der Anlage – eine sehr aufschlussreiche (kurze) Lektüre für interessierte.

Mit freundlichen Grüßen,

Andrea Breyer
Referentin entwicklungspolitische Projekte | EZ-Scout (entsandt durch das BMZ)